



## Archivos de Cardiología de México

www.elsevier.com.mx



### MENSAJE DEL CONSEJO EDITORIAL

## Toma de protesta de la nueva Dirección General del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez

Con motivo del sensible fallecimiento del Dr. Fause Attie Cury, quien ocupaba el cargo de Director General del Instituto Nacional de Cardiología Ignacio Chávez, en un ámbito académico se llevaron a cabo elecciones en dicha Institución, siendo electo a la Dirección General el Dr. Marco Antonio Martínez Ríos. El Dr. Martínez Ríos es un distinguido miembro del Instituto al cual ha servido a lo largo de toda su carrera, ocupando durante la pasada administración el cargo de Director Médico y fungiendo como Director Suplente durante la difícil convalecencia de nuestro querido Fause.

La nueva directiva encabezada por el Dr. Marco Antonio Martínez Ríos ha colocado a la revista Archivos de Cardiología de México como una de sus prioridades dentro de su plan de trabajo. Así, conscientes de la necesidad de actualizar, renovar e innovar la revista, esta nueva administración se ha mostrado abierta al cambio y ha tomado como suya la bandera de la modernización y profesionalización de la revista cardiovascular más antigua de Iberoamérica.

Confiamos en que con este nuevo impulso la revista revivirá el prestigio que nos fue legado por sus fundadores y que han buscado mantener todas las administraciones.

A continuación transcribimos el emotivo mensaje que, con motivo del cambio de administración, pronunció el Dr. Marco Antonio Martínez Ríos en su Toma de Protesta como nuevo Director General la cual tuvo lugar el día primero de abril del 2009, en presencia de las altas autoridades en salud en nuestro país y de toda la comunidad del Instituto.

**El Consejo Editorial**